

# INFOLETTRE

Mai 2017



## DATES IMPORTANTES

### Inscription session d'automne 2017 :

Les frais sont dus le 1<sup>er</sup> septembre

**9 sept. - Portes ouvertes et Assemblée générale**  
**14 oct. - début des cours**

### Dates à confirmer : Coupes Québec 2018

Chelsea

La Patrie

Valcartier

Inscription sur [Zone4.ca](http://Zone4.ca)

**Finale régionale des Jeux du Québec : 3 février à BL**  
**Compétition amicale interclub : 10 mars**

## BONNES NOUVELLES :

- Lors de ses compétitions à Chelsea et à Valcartier, l'équipe de course a amassé une belle récolte de 13 médailles. Une mention spéciale à Thomas Lafrance pour le seul clean en compétition sur les petites cibles ! Antoine Gendron a aussi accumulé le plus de cleans cette saison ! Félicitations ! Voir les résultats [ici](#).
- Nous sommes à la recherche de bénévoles pour le Subaru Ironman Mont-Tremblant le 20 août 2017. Faites partie de l'équipe et aidez Biathlon Laurentides à amasser des fonds !
- Une formation pour les entraîneurs est prévue pour l'automne 2017. Plus de détails à venir.
- Nous aurons bientôt des nouvelles au sujet de notre champ de tir .22. Restez à l'affût !

**Un énorme merci à la municipalité de Wentworth-Nord pour son soutien aux programmes de BL !**  
**Un merci tout particulier à Frédéric Héroult de la COOP des 4 Pôles pour l'excellent damage des pistes cet hiver !**

### Drôle de météo !

Cette année, le club a été à la merci d'intéressantes fluctuations météorologiques :  
Le 25 février, alors que l'équipe de course faisait face à la pluie à Valcartier, les entraînements à Laurel ont dû être annulés à cause du... tonnerre !  
Le 11 mars, la compétition régionale a aussi été annulée, non par manque de neige, mais par manque de chaleur ! Il faisait -22°C sur les pistes !



## Nouvelle procédure pour l'inscription des cours débutant le 7 octobre :

Nous mettons en place une nouvelle procédure pour l'inscription. Nous instaurons un incitatif pour les frais d'inscription payés à l'avance. La date limite pour l'inscription à la session d'automne est le 1<sup>er</sup> septembre pour éviter les frais de retard de \$20. La date limite pour s'inscrire est le 1<sup>er</sup> Octobre. Nous avons maintenant un forfait pour l'année ! Voir [zone4.ca](http://zone4.ca) à partir du 1<sup>er</sup> juillet pour plus de renseignements. Cette nouvelle procédure nous permet de favoriser la planification des groupes à l'avance. Nous vous remercions de votre collaboration !

## MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 2016-2017

Josée Mayer, Présidente  
André Cliche, Vice-Président et représentant de la municipalité  
Suzanne Filiatrault, Secrétaire  
Pierre-Luc Labelle, Trésorier

Kaley Drouin, Entraîneur-chef  
Elisa Rietzschel, Coordonnatrice des programmes  
Jerry Drouin, Administrateur  
Marc Lafrance, Administrateur  
Julie Dyke, Administratrice

Vous voulez vous impliquer ? Nous sommes à la recherche de nouveaux membres du CA à partir de septembre 2017.

Nous prendrons les nominations à l'assemblée générale le 9 septembre.

### Biathlon Laurentides

Adresse des activités :

3488 Route Principale,  
Wentworth-Nord, QC J0T 1Y0

Adresse postale :

1421 Chemin Lobel  
Wentworth-Nord, QC J0T 1Y0  
[biathlonlaurentides@gmail.com](mailto:biathlonlaurentides@gmail.com)  
[www.biathlonlaurentides.ca](http://www.biathlonlaurentides.ca)

# NEWSLETTER

May 2017



## IMPORTANT DATES

### Fall registration 2017:

Fees are due September 1st

### Sept. 9- Open House and Annual General Meeting

Oct. 14 - training starts

### Dates to be confirmed:

#### Coupes Québec 2018

Chelsea

La Patrie

Valcartier

Registration on Zone4.ca

#### Regional finals Jeux du Québec : Feb. 3 at BL

Interclub friendly

competition: March 10

## GOOD NEWS:

- The race team has accumulated a total of 13 medals at the Chelsea and Valcartier competitions. A special mention to Thomas Lafrance who completed the only clean on the small targets! Also, Antoine Gendron has completed the most cleans during the season. Please click [here](#) for results. Congratulations!
- We are looking for volunteers for the Subaru Ironman Mt.Tremblant August 20. Come join our team and help Biathlon Laurentides' fundraising efforts!
- A coach's training course will be offered in the fall of 2017. More details to come!
- We will soon have news about our new .22 rifle range. Stay tuned!

## Funny weather!

This year, the club was confronted by interesting weather changes. February 25, while the race team was facing rain on the ski trails, the club had to cancel training at Laurel due to ... thunder!

And on March 11th, the regional competition had to be cancelled, not due to lack of snow, but due to lack of warmth as the temperature dropped to -22°C!

**A big thank you goes to the Wentworth-North municipality for its continued support to BL's programs!**

**A special mention goes to Frédéric Héroult from la COOP des 4 Pôles for an excellent job on the trail damming this winter!**

## New registration procedure:

We are establishing a new registration procedure. There will be an incentive for early payment of courses. The due date for the fall's fees is September 1st, 2017 to avoid a \$20 late fee. The last date to register will be October 1st for the October. Please refer to [zone4.ca](http://zone4.ca) for more information starting July 1st. This new procedure will ensure that we can plan groups ahead of time. We thank you for your collaboration!

## MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 2016-2017

Josée Mayer, President  
André Cliche, Vice-President and municipal representative  
Suzanne Filiatrault, Secretary  
Pierre-Luc Labelle, Treasurer

Kaley Drouin, Head Coach  
Elisa Rietzschel, Programs Coordinator  
Jerry Drouin, Administrator  
Marc Lafrance, Administrator  
Julie Dyke, Administrator

Want to get involved? We are looking for new board members for the 2017-2018 season. Nominations will be considered at our September 9th annual general meeting.



## Biathlon Laurentides

3488 Principale Rd,  
Wentworth-North, QC J0T 1Y0  
Postal address :  
1421 Chemin Lobel  
Wentworth-Nord, QC J0T 1Y0  
[biathlonlaurentides@gmail.com](mailto:biathlonlaurentides@gmail.com)  
[www.biathlonlaurentides.ca](http://www.biathlonlaurentides.ca)